

## China: el presidente Xi Jinping ordena al Ejército estar listo para luchar.

**Por: INSTITUTO DE ESTRATEGIA. 06/01/2019**

Las declaraciones de Xi Jinping se conocen justo cuando aumentan las tensiones con Taiwán, en medio del 40 aniversario de la “carta a los compatriotas”.

Al celebrarse el aniversario número 40 de la “carta a los compatriotas chinos en Taiwán”, que inició un giro hacia la solución pacífica del conflicto entre Pekín y Taipéi, y solo dos días después de [no descartar el uso de la fuerza](#) contra “intervenciones exteriores y los pocos separatistas de Taiwán”, el presidente de China, Xi Jinping, ordenó al Ejército estar listo para entrar en acción.

Según publica este sábado (05.01.2019) el diario oficial China Daily, el mandatario dio un discurso durante un encuentro de la cúpula de la Comisión Militar Central (CMC), en el que ordenó a las Fuerzas Armadas centrar sus esfuerzos en mejorar su capacidad de combate y en estar listos para entrar en acción. “Que se preparen para una lucha militar completa desde un nuevo punto de partida”, dijo Xi.

Según el diario hongkonés South China Morning Post, Xi exhortó a todas las unidades a “entender correctamente las principales tendencias de seguridad nacional” y a “reforzar sus sentidos para la adversidad inesperada, las crisis y la batalla”. El mandatario apuntó que el mundo se encuentra en una era de “cambios drásticos” en la que crecen los “riesgos y desafíos impredecibles”.

### **Taiwán pide ayuda internacional**

El mensaje hacia Taiwán parece claro, y así lo entendieron en Taipéi, donde la presidenta, Tsai Ing-wen, pidió ayuda internacional para defender el derecho a la autodeterminación de la isla, así como la democracia y su estilo de vida. Si la comunidad internacional no defiende a un país democrático, “deberíamos preguntarnos cuál será el próximo” objetivo de China, dijo la mandataria.

“Esperamos que se tomen en serio” lo ocurrido, añadió Tsai, luego de que Xi dijera el miércoles que China se reserva el derecho a usar la fuerza para tomar el control sobre Taiwán. Tsai añadió que la isla no acepta aquello de “un país, dos sistemas” y que cualquier negociación debe darse sobre la base de que en la mesa se sientan dos gobiernos que representan a dos estados distintos. La tensión resurge luego de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, firmara un documento donde reafirma el compromiso de su país con la seguridad de Taiwán.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: INSTITUTO DE ESTRATEGIA

**Fecha de creación**

2019/01/06